



PORTES OUVERTES SUR L'IA

**Aux profits des étudiants en
Master en Sciences Humaines
et Sociales(SHS) et Sciences
et Technologies(ST)**

objectif



Renforcer les acquis des étudiants en algorithmique, programmation et intelligence artificielle



Favoriser le dialogue avec les enseignants-chercheurs et les encadrants experts de la Maison de l'IA



Préparer les étudiants aux nouvelles perspectives offertes par l'intelligence artificielle, en particulier dans le cadre de préparation du semestre à venir,



Répondre aux diverses questions des étudiants concernant les cours dispensés, les débouchés professionnels, ainsi que les outils et plateformes utilisés dans l'apprentissage de l'IA.



13 et 14 Mai 2025

CONTACTER NOUS ➔



mia@umc.edu.dz



<https://rs.umc.edu.dz/mia/>



Université Constantine 1 Frères Mentouri,
Salle des Conférences 500 Places



IA OPEN DOORS DAY

For the benefit of Master's students in Humanities and Social Sciences(HSS) and in Science and Technology.(ST)

objective



Strengthening students' knowledge in algorithms, programming, and artificial intelligence



Promoting dialogue with teacher-researchers and expert supervisors from the House of AI



Preparing students for the new opportunities offered by artificial intelligence, particularly in the context of the upcoming semester



Answering students' various questions regarding the courses offered, career opportunities, as well as the tools and platforms used in learning artificial intelligence



May 13 and 14, 2025

CONTACT US



mia@umc.edu.dz



<https://rs.umc.edu.dz/mia/>



Constantine 1 Frères Mentouri University,
500-Seat Conference Hall